
 
 
 
 

 

 

 

校名案が「尾道市立尾道みなと小学校・ 

尾道市立尾道みなと中学校」に！ 
第４回開校準備委員会を令和６年１月１９日（金）に市役所４階大会議室 2 にて開催しまし

た。主な議題は、校名案を含むいくつかの事項についての議決、各部会長から部会の進捗状況

や今後のスケジュールについての報告でした。 

 

第４回開校準備委員会の主な議題 

１．議決事項について 

（１）校名案について次の一案に絞られました。 

  ＜統合小学校校名案：尾道市立尾道みなと小学校＞ 

 《開票結果》 

 尾道みなと小学校 ７票、尾道中央小学校 ７票、しまなみ小学校 ２票 

※申し合わせの通り、１位が同数の場合は、委員長が決定を行い、「尾道みなと小学校」にな

りました。 

《類似案投票》 

 「尾道みなと小学校」には、類似案として「みなと小学校」がありましたので、投票をし

た７所属による多数決を行いました。 

 尾道みなと小学校 ４票、みなと小学校 ３票 

 

  ＜統合中学校校名案：尾道市立尾道みなと中学校＞ 

 《開票結果》 

 尾道みなと中学校 ７票、尾道中央中学校 ６票、しまなみ中学校 ３票 

《類似案投票》 

 「尾道みなと中学校」には、類似案として「みなと中学校」がありましたので、投票をし

た７所属による多数決を行いました。 

 尾道みなと中学校 ５票、みなと中学校 ２票 

 

※この校名案を２月から開会予定の市議会定例会に提案することとしております。 

 

（２）統合小中学校の新しい制服について 

  ①小学校  スモック型を基本とする 

  （理由）価格面、利便性から、スモック型の方が多数の意見であったため。 

  ②中学校  ブレザースタイルまたはスーツスタイルに変更する 

  （理由）女子の体温調節が簡易であることと、生徒個々への配慮が可能となるため。 

 

（３）統合小中学校の新しい制服への切り替えについて 

  統合小中学校とも統合年度（令和７年度）に一斉に切り替える 

  （理由）統合の一体感を出すためにも一斉の切り替えがよいため。 
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（４）山波小学校を含めた体操服のリニューアルについて 

  山波小学校は現在の体操服を継続使用する 

統合小中学校は、それぞれの体操服を新しいものとする 

  （理由）山波小については、「継続使用したい」という意見を尊重したため。 

      小学校の体操服よりも、中学校の体操服はジャージなどを含めて高額となる。成

長し体格の変化に合わせて買い換えていく必要がある小学生については、高額で

ない方が望ましい。そのため、小学校と中学校では別々の体操服とした方がよい

ため。 

 

（５）体操服の切り替えについて 

統合小中学校とも統合年度（令和７年度）に一斉に切り替える 

（理由）統合の一体感を出すためにも一斉の切り替えがよいため。 

 

（６）小中一貫教育校の学校教育目標、校訓、目指す子ども像について  

  ○学校教育目標：夢と志を抱き 未来を拓く子どもの育成 

    急激に変化する時代にあっても、一人一人が問題を解決し、社会で生き生きと活躍す 

る人になってほしいと願っています。そのために、小中一貫教育校では、夢と志を抱き、 

自ら未来を切り拓くことができる子どもを育成したいと考えています。 

  ○校訓：自律 創造 挑戦 

    現在４小２中に校訓はありませんが、新しい学校のスタートにあたり、校訓を定める 

ことで、児童生徒、教職員、保護者・地域で価値観を共有し、学校教育目標の実現に向 

け一致団結して取り組みを進めることができると考えています。 

小中一貫教育校で学ぶ子どもたちには、「自律」自ら行動を判断し、自己実現に向かっ 

て粘り強く努力すること、「創造」これまでになかったものを、新しくつくりだすこと、 

「挑戦」困難な問題や未経験のことなどに立ち向かうこと、を常に意識して成長してほ 

しいと願っています。 

  ○目指す子ども像：郷土を愛し、心豊かにたくましく生きる子ども  

   子どもたちが尾道で学んでよかったと誇りに思い、自分の可能性に挑戦し、豊かな人 

生を切り拓いてほしいと願っています。 

 

２．各検討部会の部会長から 

（１）総務等検討部会は、令和５年１２月１９日（火）に第２回部会を開催しました。先進校

施設の視察報告と意見の聴取を行いました。第３回部会の開催日については調整中です。 

 

（２）生徒指導等検討部会は、令和５年１２月１８日（月）に第２回部会を開催しました。統

合小中学校の制服について、新しい制服への切り替え、山波小学校を含む体操服のリニュ

ーアル等について検討をしました。第３回部会は、２月８日（木）の予定です。 

 

（３）教育課程等検討部会は、１月１２日（金）に第２回部会を開催しました。学校教育目標、

校訓、目指す子ども像について確認をしました。また、目指す資質・能力や令和６年度に

行う児童生徒の交流内容や時期についても協議しました。第３回部会は、２月２６日（月）

の予定です。 

 

※第５回開校準備委員会は、２月２０日（火）に開催する予定です。 

※開校準備委員会だより N0.５は、１月２４日現在の情報で編集しています。 


